

Wir, die **Welbilt Deutschland GmbH** (Talstraße 35, 82436 Eglfing, Telefon: +49 (0) 2772 5805-0, E-Mail: info-de@welbilt.com, nachfolgend auch „wir“ oder „uns“) sind als Betreiber des Welbilt Supplier Portals (nachfolgend auch „Portal“) Verantwortlicher für die personenbezogenen Daten der Kunden und Besucher des Portals (Im Folgenden: „Sie“ oder „Lieferant“) im Sinne der Datenschutzgrundverordnung („DSGVO“).

Wir haben einen **Datenschutzbeauftragten** bestellt. Diese können Sie erreichen unter: dataprivacy@welbilt.com

Wir schützen Ihre Privatsphäre und Ihre privaten Daten. Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten in Übereinstimmung mit dem Inhalt dieser Datenschutzbestimmungen sowie den anwendbaren Vorschriften zum Daten- und Privatsphärenschutz, insbesondere der DSGVO und dem Telekommunikation-Telemedien-Datenschutz-Gesetz (TTDSG). In diesen Datenschutzbestimmungen wird geregelt, welche personenbezogenen Daten wir über Sie verarbeiten. Wir bitten Sie daher, die nachfolgenden Ausführungen sorgfältig durchzulesen.

Eine Verarbeitung bedeutet jeden mit oder ohne Hilfe automatisierter Verfahren ausgeführten Vorgang oder jede solche Vorgangsreihe im Zusammenhang mit personenbezogenen Daten (Art. 4 (2) DSGVO).

Personenbezogene Daten im Sinne dieser Datenschutzbestimmungen sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person (im Folgenden „betroffene Person“) beziehen (Art. 4 (1) DSGVO).

1. Bereitstellung und Nutzung unseres Portals

Im Zusammenhang mit der Bereitstellung und Nutzung unseres Portals verarbeiten wir personenbezogene Daten.

Die Daten werden verarbeitet, um sicherzustellen, dass unser Portal und die darin enthaltenen Inhalte in möglichst effektiver und interessanter Weise Ihnen gegenüber präsentiert werden, insb. zur Bereitstellung des Portal-Angebots des Verantwortlichen, sowie zur Nutzerfreundlichkeit und informationstechnischen Infrastruktur (dem Betrieb und der Bereitstellung von Informationssystemen und technischen Geräten). Ferner dient die Datenverarbeitung zum Zwecke des Einsatzes der Server-Logfiles u.a. der Sicherheit (z.B. Vermeidung von (missbräuchlichen) Angriffen und einer Überlastung der Server), die Auslastung und Stabilität der Server und Nutzungsmöglichkeiten des Portals.

Die hier dargestellten Zwecke spiegeln auch unsere berechtigten Interessen wieder.

Rechtsgrundlage: Berechtigtes Interesse, Art. 6 (1) (1) (f) DSGVO.

Grundsätzlich werden Ihre personenbezogenen Daten innerhalb der gesetzlichen Löschungsfristen gelöscht (s. unten). Sofern wir Ihre IP-Adresse erheben, wird diese nur für die Zeit Ihrer Nutzung des Portals gespeichert und im Anschluss daran unverzüglich gelöscht oder durch Kürzung anonymisiert. Logfile-Informationen für die Dauer von max. 30 Tagen gespeichert und danach gelöscht oder anonymisiert. Daten, deren Aufbewahrung zu Beweis Zwecken erforderlich ist, werden bis zur endgültigen Klärung des jeweiligen Vorfalls von der Löschpflicht ausgenommen.

2. Lieferantenbeziehung und -support

Wir verarbeiten Daten im Zusammenhang mit unseren geschäftlichen Leistungen und Beziehung zu Lieferanten bzw. Vertrags- und Geschäftspartner im Rahmen von vertraglichen und vergleichbaren Rechtsverhältnissen und damit verbundenen Maßnahmen, sowie der Kommunikation. Ihre personenbezogenen Daten verwenden wir insbesondere,

- um die von Ihnen gewünschten Angebotsaufforderungen zur Verfügung zu stellen
- um unseren Verpflichtungen aus geschlossenen Verträgen nachzukommen
- um mit uns Kontakt aufzunehmen und zu kommunizieren
- um Ihnen die Teilnahme an interaktiven Angeboten zu ermöglichen, sofern Sie dies wünschen
- um Sie über Änderungen unserer Leistungen zu informieren
- zur Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen, insbesondere steuer- und handelsrechtlicher Verpflichtungen
- um eine ordnungsgemäße und betriebswirtschaftliche Geschäftsführung sowie Sicherheitsmaßnahmen zum Schutz unserer Geschäftspartner und des Geschäftsbetriebs zu gewährleisten

Hiervon betroffene Daten sind:

- Personenstammdaten wie z.B. Name, Berufsbezeichnung und Branchenzugehörigkeit
- Kontakt- und Adressdaten wie z.B. Adresse, E-Mail-Adresse, Telefon- und Faxnummern
- Bankverbindung, sonstige Kontodaten und Zahlungsdaten
- Steuerliche Daten wie z.B. Steuer- und/oder Umsatzsteuer-ID
- Auftragsdaten wie z.B. Art und Menge der bestellten Waren oder in Anspruch genommene Dienstleistungen
- Daten aufgrund von Reklamationen
- Legitimations- und Authentifizierungsdaten wie z.B. Passwörter
- Historische Daten zur Geschäftsbeziehung mit uns und unseren verbundenen Unternehmen
- Werbe- und Vertriebsdaten inkl. zielgruppenspezifische Informationen
- Daten im Rahmen der laufenden Kontaktpflege bzw. der Geschäftsanbahnung wie z. B. Daten zur stattgefundenen Kommunikation inkl. Datum, Zeit sowie Zweck, einschließlich erforderlicher Kopien der Korrespondenz, sofern diese schriftlich, per E-Mail oder per Telefax erfolgt

Die hier dargestellten Zwecke spiegeln auch unsere berechtigten Interessen wieder.

Eine weitergehende Erhebung, Speicherung, Verarbeitung und Nutzung personenbezogener Daten erfolgt nur, soweit eine Rechtsvorschrift dies erfordert oder erlaubt oder Sie eingewilligt haben.

Rechtsgrundlage: Vertragserfüllung und vorvertragliche Anfragen, Art. 6 (1) (1) (b) DSGVO; Rechtliche Verpflichtung, Art. 6 (1) (1) (c) DSGVO; Berechtigtes Interesse, Art. 6 (1) (1) (f) DSGVO.

3. Empfänger oder Kategorien von Empfängern Ihrer personenbezogenen Daten

Wir geben Ihre personenbezogenen Daten nicht an Dritte weiter, es sei denn, es ist zur Erfüllung der beschriebenen Zwecke erforderlich, Sie haben in die Datenweitergabe eingewilligt oder wir sind

aufgrund gesetzlicher Bestimmungen und/oder behördlicher oder gerichtlicher Anordnungen zu einer Datenweitergabe berechtigt oder verpflichtet. Dabei kann es sich insbesondere um folgende Empfänger handeln:

- IT-Dienstleister, insbesondere QAD Inc. (100 Innovation Place, Santa Barbara, CA, 93108, USA)
- Druck-Dienstleister
- Logistik-Dienstleister
- Beratung und Consulting
- Inkasso
- Vertriebspartner
- Akten- und Datenträgerentsorgung
- Staatliche Stellen (z.B. Finanzbehörden, Gerichte und Staatsanwaltschaft)
- Potenzielle und tatsächliche Erwerber des Unternehmens

Darüber hinaus sind wir Teil der Ali Holding SRL, sowie der Welbilt Inc. und arbeiten arbeitsteilig mit anderen Gruppenunternehmen zusammen. Eine Übermittlung personenbezogener Daten an andere Gruppengesellschaften erfolgt nur, wenn hierfür eine Rechtsgrundlage besteht und dies für einen der oben aufgeführten Zwecke erforderlich ist. Wir haben hierzu eine unternehmensgruppenweite Vereinbarung zum Umgang mit personenbezogenen Daten abgeschlossen.

4. Übermittlung Ihrer personenbezogenen Daten an Drittstaaten

Grundsätzlich werden Ihre personenbezogenen Daten in Deutschland und im europäischen Ausland verarbeitet. Findet ausnahmsweise eine Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten in Ländern außerhalb der Europäischen Union oder des Europäischen Wirtschaftsraums (sog. Drittstaaten) statt, geschieht dies nur, soweit durch bestimmte Schutzmaßnahmen sichergestellt ist, dass hierfür ein angemessenes Datenschutzniveau besteht. Typischerweise ergreifen wir dazu folgende Schutzmaßnahmen:

- Angemessenheitsbeschluss der EU-Kommission: Empfänger in Andorra, Argentinien, Kanada, Färöer Inseln, Guernsey, Israel, Isle of Man, Japan, Jersey, Neuseeland, Südkorea, Schweiz, Uruguay, im Vereinigten Königreich Großbritannien und Nordirland (UK), und den Vereinigten Staaten (USA) (Weitere Informationen unter https://commission.europa.eu/law/law-topic/data-protection/international-dimension-data-protection/adequacy-decisions_en)
- Standardvertragsklauseln: Sonstige Empfänger (Weitere Informationen unter https://commission.europa.eu/law/law-topic/data-protection/international-dimension-data-protection/standard-contractual-clauses-scc_en)
- Ausnahmen nach Art. 49 DS-GVO: Sonstige Empfänger.

Weitere Informationen über Drittstaatstransfers oder Kopien dieser Maßnahmen können Sie unter den genannten Kontaktadressen erhalten.

5. Ihre Rechte

Ihnen stehen grundsätzlich die Rechte auf Widerruf (Art. 7 (3) DSGVO), Auskunft (Art. 15 DSGVO), Berichtigung (Art. 16 DSGVO), Löschung (Art. 17 DSGVO), Einschränkung der Datenverarbeitung (Art. 18 DSGVO) und Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO).

Darüber hinaus haben Sie das Recht, jederzeit gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten Widerspruch (Art. 21 (1) und (2) DSGVO) einzulegen.

Für die Ausübung dieser Rechte (weitere Informationen unter https://commission.europa.eu/law/law-topic/data-protection/reform/rights-citizens/my-rights_de) wenden Sie sich bitte an die genannten Kontaktadressen.

Wenn Sie glauben, dass die Verarbeitung Ihrer Daten gegen das Datenschutzrecht verstößt oder Ihre datenschutzrechtlichen Ansprüche sonst in einer Weise verletzt worden sind, können Sie sich nach Art. 77 DSGVO bei der zuständigen Aufsichtsbehörde beschweren. Die für uns zuständige Aufsichtsbehörde ist das Bayerische Landesamt für Datenschutzaufsicht (BayLDA), Postfach 1349, 91504 Ansbach, Tel.: +49 (0)981 180093-0, E-Mail: poststelle@lda.bayern.de.

6. Löschfristen

Wir bewahren Ihre personenbezogenen Daten nur so lange auf, wie es notwendig ist, um die beschriebenen Zwecke erfüllen zu können. Die Prüfung der hierfür erforderlichen Zeiträume erfolgt durch eine sorgfältige Abwägung, im Rahmen derer wir die Erforderlichkeit der Datenverarbeitung genau prüfen:

- Verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten auf Grundlage Ihrer Einwilligung, so geschieht dies längstens bis Sie Ihre Einwilligung widerrufen.
- Verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten auf Grundlage unserer berechtigten Interessen, so geschieht dies längstens bis zu Ihrem berechtigten Widerspruch.
- Im Übrigen bewahren wir Ihre personenbezogenen Daten nur auf, soweit dies zur Erfüllung unserer vertraglichen und gesetzlichen Pflichten oder zur Erhaltung von Beweismitteln im Rahmen der gesetzlichen Verjährungsvorschriften erforderlich ist. Die wichtigsten gesetzlichen Aufbewahrungspflichten ergeben sich aus § 257 Handelsgesetzbuch (HGB) und § 147 Abgabenordnung (AO) und betragen sechs bzw. zehn Jahre. Die gesetzlichen Verjährungsfristen können gemäß §§ 195 ff. des Bürgerlichen Gesetzbuches (BGB) bis zu dreißig Jahre betragen, wobei die regelmäßige Verjährungsfrist drei Jahre beträgt.

Nach Ablauf der geltenden Aufbewahrungsfristen werden wir Ihre personenbezogenen Daten auf sichere Weise löschen oder anonymisieren.

7. Automatisierte Entscheidungen

Wir nutzen keine automatisierten Entscheidungsfindungen im Sinne von Art. 22 DS-GVO.

8. Freiwilligkeit oder Verpflichtung zur Bereitstellung der Daten

Für die Nutzung unseres Portals müssen Sie uns nur diejenigen personenbezogenen Daten bereitstellen, die dazu erforderlich sind oder zu deren Erhebung wir gesetzlich verpflichtet sind. Wenn Sie uns diese Daten nicht bereitstellen, werden wir regelmäßig nicht in der Lage sein, Ihnen dieses Portal zur Verfügung zu stellen.

9. Herkunft Ihrer personenbezogenen Daten

Maßgeblich verarbeiten wir personenbezogene Daten, die wir von Ihnen direkt erhalten.

Teilweise verarbeiten wir auch personenbezogene Daten, die wir nicht direkt von Ihnen erhalten haben. Das betrifft solche Daten, die wir zulässigerweise aus öffentlich zugänglichen Quellen (z.B. Internet, Presse, Handels- und Vereinsregister) gewinnen oder die uns von anderen Gruppenunternehmen oder von sonstigen Dritten (z.B. einer Kreditauskunftei) berechtigt übermittelt werden.

10. Änderungen dieser Datenschutzbestimmungen

Wir behalten uns das Recht vor, diese Datenschutzbestimmungen jederzeit mit Wirkung für die Zukunft zu ändern. Eine jeweils aktuelle Version ist auf dem Portal verfügbar. Bitte suchen Sie das Portal regelmäßig auf und informieren Sie sich über die geltenden Datenschutzbestimmungen.

We, **Welbilt Deutschland GmbH** (Talstraße 35, 82436 Eglfing, Germany, phone: +49 (0) 2772 5805-0, email: info-de@welbilt.com, hereinafter also "we" or "us"), as the operator of the Welbilt Supplier Portal (hereinafter also "Portal"), are the controller of the personal data of the customers and visitors of the Portal (hereinafter: "you" or "Supplier") within the meaning of the General Data Protection Regulation ("GDPR").

We have appointed a **data protection officer**. You can contact the data protection officer at: dataprivacy@welbilt.com

We protect your privacy and your private data. We process your personal data in accordance with the content of these data protection provisions as well as with the applicable regulations on data and privacy protection, in particular the GDPR and the Telecommunications and Telemedia Data Protection Act (*Telekommunikation-Telemedien-Datenschutz-Gesetz, TTDSG*). These data protection provisions regulate which personal data we process about you. We therefore kindly ask you to carefully read the following explanations.

Processing means any operation or set of operations which is performed in connection with personal data, whether or not by automated means (Art. 4 (2) GDPR).

Personal data within the meaning of these data protection provisions means all information relating to an identified or identifiable natural person (hereinafter "Data Subject") (Art. 4 (1) GDPR).

1. Provision and use of our Portal

We process personal data in connection with the provision and use of our Portal.

The data is processed to ensure that our Portal and the information contained therein are presented to you in the most effective and interesting way possible, in particular to provide the Portal offer of the data controller, as well as for the purposes of user-friendliness and information technology infrastructure (the operation and provision of information systems and technical devices). Furthermore, the data processing for the purpose of using the server log files serves, among other things, security purposes (e.g. to avoid (abusive) attacks and server overload), the utilisation and stability of the servers and possibilities of use of the Portal.

The purposes described here also reflect our legitimate interests.

Legal basis: legitimate interest, Art. 6 (1) (1) (f) GDPR.

In principle, your personal data is deleted within the statutory deletion periods (see below). If we collect your IP address, it will only be stored for the time during which you use the Portal and will then immediately be deleted or anonymised by shortening. Log file information will be stored for a maximum period of 30 days and will then be deleted or anonymised. Data, the retention of which is required for evidentiary purposes, will be excluded from the deletion obligation until the final clarification of the respective incident.

2. Supplier relationship and support

We process data in connection with our business performance and relationship with suppliers and/or contractual and business partners within the framework of contractual and comparable legal circumstances and associated measures as well as communication. We use your personal data in particular

- to provide your requested invitations to tender
- to fulfil our obligations under concluded contracts
- to enable you to contact us and to communicate with us
- to enable you to participate in interactive offers if you wish so
- to inform you about changes to our services
- to fulfil legal obligations, in particular tax and commercial law obligations
- to ensure a proper and efficient business management as well as security measures for the protection of our business partners and business operation

The data concerned is:

- personal master data such as e.g. name, job title and industry affiliation
- contact and address data such as e.g. address, email address, phone and fax numbers
- bank details, other account data and payment data
- tax data such as e.g. tax and/or VAT ID
- order data such as e.g. type and quantity of goods ordered or services used
- data based on complaints
- legitimisation and authentication data such as e.g. passwords
- historical data regarding the business relationship with us and our affiliated companies
- advertising and sales data including target group-specific information
- data in the context of ongoing contact management or business initiation such as e.g. data on the communication that has taken place including date, time and purpose and including required copies of the correspondence, to the extent that it takes place in writing, via email or fax

The purposes described here also reflect our legitimate interests.

Any further collection, storage, processing and use of personal data only takes place if this is required or permitted due to a legal provision or if you have consented.

Legal basis: performance of a contract and pre-contractual requests, Art. 6 (1) (1) (b) GDPR; legal obligation, Art. 6 (1) (1) (c) GDPR; legitimate interest, Art. 6 (1) (1) (f) GDPR.

3. Recipients or categories of recipients of your personal data

We do not transfer your personal data to any third parties unless this is required to fulfil the described purposes, you have consented to the transfer of data or we are authorised or obliged to transfer data due to legal provisions and/or official or court orders. This may include the following recipients in particular:

- IT service providers, in particular QAD, Inc. (100 Innovation Place, Santa Barbara, CA, 93108, USA)
- print service providers
- logistics service providers
- advice and consulting
- debt collection
- sales partners
- file and data carrier disposal
- public bodies (e.g. financial authorities, courts and public prosecutors)
- potential and actual acquirers of the company

Moreover, we are part of Ali Holding SRL as well as of Welbilt, Inc. and work together with other group companies based on a division of labour. A transmission of personal data to other group companies only takes place if there is a legal basis for such a transmission and if this is required for one of the purposes indicated above. For this purpose, we have concluded a group-wide agreement on the handling of personal data.

4. Transfer of your personal data to third countries

In principle, your personal data is processed in Germany and in other European countries. However, if your personal data is processed in countries outside the European Union or European Economic Area (non-member countries) by way of exception, this is only done if an adequate level of data protection is ensured by certain protective measures. In general, we take the following protective measures:

- adequacy decision of the EU Commission: recipients in Andorra, Argentina, Canada, Faroe Islands, Guernsey, Israel, Isle of Man, Japan, Jersey, New Zealand, South Korea, Switzerland, Uruguay, United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland (UK) and the United States of America (USA) (further information is available at https://commission.europa.eu/law/law-topic/data-protection/international-dimension-data-protection/adequacy-decisions_en)
- standard contractual clauses: other recipients (for further information, please refer to https://commission.europa.eu/law/law-topic/data-protection/international-dimension-data-protection/standard-contractual-clauses-scc_en)
- exceptions pursuant to Art. 49 GDPR: other recipients.

For further information about transfers to non-member countries or copies of these measures, please refer to the contact addresses indicated.

5. Your rights

You are generally entitled to the right of withdrawal (Art. 7 (3) GDPR), the right of access (Art. 15 GDPR), the right to rectification (Art. 16 GDPR), the right to erasure (Art. 17 GDPR), the right to restriction of processing (Art. 18 GDPR) and the right to data portability (Art. 20 GDPR).

In addition, you have the right to object to the processing of your personal data at any time (Art. 21 (1) and (2) GDPR).

To exercise these rights (further information at https://commission.europa.eu/law/law-topic/data-protection/reform/rights-citizens/my-rights_de), please refer to the contact addresses indicated.

If you believe that the processing of your data violates data protection law or your data protection claims have otherwise been violated in any way, you may raise a complaint with the competent supervisory authority pursuant to Art. 77 GDPR. The supervisory authority competent for us is Bayerisches Landesamt für Datenschutzaufsicht (BayLDA), Postfach 1349, 91504 Ansbach, phone: +49 (0)981 180093-0, email: poststelle@lda.bayern.de.

6. Deletion periods

We will retain your personal data only for as long as this is necessary to fulfil the purposes described. The time periods required for this will be reviewed by careful assessment within the framework of which the necessity of the data processing is thoroughly evaluated:

- If we process your personal data on the basis of your consent, we will do so only until you withdraw your consent.
- If we process your personal data on the basis of our legitimate interests, we will do so only until you object to such processing for legitimate reasons.
- Apart from that, we will only retain your personal data if this is necessary to fulfil our contractual or statutory obligations or to preserve evidence within the framework of the statutory provisions on limitation periods. The most important statutory retention obligations are set forth in Sec. 257 of the German Commercial Code (*Handelsgesetzbuch, HGB*) and Sec. 147 of the German Fiscal Code (*Abgabenordnung, AO*) and the retention periods amount to six or ten years, respectively. Pursuant to Secs. 195 et seqq. of the German Civil Code (*Bürgerliches Gesetzbuch, BGB*), the statutory limitation periods can be up to thirty years; the regular limitation period is, however, three years.

After the expiry of the applicable retention periods, we will securely delete or anonymise your personal data.

7. Automated decisions

We do not use automated decision-making within the meaning of Art. 22 GDPR.

8. Voluntary or obligatory provision of data

For using the Portal, you only have to provide us the personal data required for this purpose or which we have to collect due to statutory requirements. If you fail to provide such data, we will in general not be able to provide you this Portal.

9. Origin of your personal data

Essentially, we process personal data which we have obtained from you directly.

In some cases, we also process personal data that we have not received from you directly. This concerns data which we legitimately obtain from publicly accessible sources (e.g. Internet, press, trade

register and register of associations) or which is legitimately transmitted to us by other group companies or by other third parties (e.g. a credit agency).

10. Changes to these data protection provisions

We reserve the right to amend these data protection provisions at any time with future effect. A current version is available on the Portal. Please visit the Portal regularly and inform yourself about the applicable data protection provisions.